コミュニティ・スクール便り

令和元年7月17日 白石町立北明小学校

☆ 5 STAR☆

# ひっきゃでし。い

No. 1

### 第1回北明小学校運営協議会(6月11日 火曜日)

6月に令和元年度第1回学校運営協議会を開催しました。新メンバーを加えて

川上委員長を中心に活発な話し合いが行われました。

北明小学校学校運営協議会委員の皆さんを紹介します。※敬省略

1097/11子(又-	1	でんて相力 しより。 冷気自唱	☆Social
	氏名	<b>役職等</b>	(地域貢献・地域伝承)
学識有識者	川上 泰彦(委員長)	兵庫教育大学准教授	<b>☆Study</b> (学習支援)
有 識 者	川崎 富雄(副委員長)	白石町社会教育委員長	(子首又版)  ☆Safety
地域代表	川﨑 光春	北明小校区老人会代表	(安全確保・環境整備)
地域代表	西村 正弘	北明小校区北明1区駐在員	<b>☆Surprise</b> (体験学習・学校支援)
地域代表	黒木 正孝 (新)	北明小校区公民館分館長代表	☆Special
有 識 者	塘 正喜	白石地区交通安全協会支部長	(特別な学習)
有 識 者	川﨑 政秋	北明校区在住	TORRESTA
地域代表	中村 初乃	交通安全指導	THE WALL OF THE PARTY OF THE PA
地域代表	山口 晋一	北明小校区代表	
保護者代表	山口 真(新)	北明小学校 PTA 会長	
地域代表	中山 稲子 (新)	あかり保育園長	
教育委員会	原修	白石町教育委員会学校統合再編	係長
教育委員会	山口 裕信(新)	白石町教育委員会生涯学習係長	
教 職 員 等	古賀 敏文	北明小学校校長	
教 職 員 等	小川 康夫 (新)	北明小学校教頭	T. KA
教 職 員 等	北原 和子	北明小学校指導教諭	
教 職 員 等	寺尾 裕司	北明小学校事務主査	
教 職 員 等	稲富 ひとみ	北明小学校支援員	

今年度も**「地域とともにある学校」**をめざし、委員の方には、**☆5STAR**(上図の分類組織)の担当者として中心となって活動していただきます。よろしくお願いします。

4年目を迎えた今年は、国の補助が外れて学校独自の取り組みとなりますが、コミュニティの灯が消えないようさらに裾野を広げ、地域で子どもたちを育てていきたいと思います。会議では、継続して取り組んでいる登下校の見守りが他の場所にも波及してきたこと、迅速な地域の環境整備にもつながったこと、中学生の協力を得て今後の地域での活躍が期待されることなど、明るい話題が交流されました。

川上委員長からは、『学校の学習指導要領改訂とコミュニティ・スクールとはつながりがあり、アクティブラーニングも地域の人を入れることで主体的な学びができる。「地域の人的・物的資源」を教師のアイデアと技術で授業に活用してほしい。確かな技術を持つ人材と学んだばかりのことを伝えたい人材のリストを作ることで豊かになる。協議会を中心として人材の同心円を広げてほしい。』との助言をいただきました。

# 全校・中学生「運動会」(5月26日 日曜日)

昨年は、中学1年生が補助員として来てくれました。 6年生としてその姿を見ていた今年の中学1年生!川崎校長先生の引率で20名以上も集まり、補助員や全校ダンスに率先して活動してくれました。今後も中学生の活躍の場として引き継がれることを期待しています。

また、児童の熱い競技の傍ら、会場のみんなで全校 ダンスを踊ったり、レク走で地域の方と一緒に走った り、親子競技、保・幼園児のかけっこなどみんなが参 加して楽しむ運動会となりました。

運動会の成功を支えてくださった地域の方、保護者様、白石中学校様、ありがとうございました。

# 5年生「田植え」(6月28日 金曜日)

5月末の種籾入れ以来育ててきた苗を使って、学校 南側の実習田で田植えを行いました。学校運営協議会 委員さん、JAの筒井さん、5年生保護者さん、用務 員の江口先生等、米作りの匠たちの指導や片渕駐在さ んの安全面での協力のもと、田植え綱を目印に横一列 になって植えていきました。

初めはぎこちなかった植え方も、泥だらけになるに つれて上手になりました。終いには座り込んで植える 子も。植え終えた田んぼは緑に光り輝いていました。

田植えの後は、早苗饗(さなぼり)です。豊子先生 お手製のぼたもちと黒木博之さんからいただいたトウ モロコシを頬張りました。

#### 3年生「干潟体験」(7月5日 金曜日)

総合学習で有明海について調べている3年生。6月 11日には川崎富雄さんをゲスト・ティーチャーに招き 有明海のこと、ムツゴロウやアゲマキなど有明海の生 物のことを教えてもらいました。

そして、楽しみにしていた道の駅鹿島での干潟体験。 みんなムツゴロウ以上に飛び跳ねていました。有明海のこと なら何でも知っている川崎さんに潟スキーの乗り方を教えて もらったり、干潟折り返しリレーをしたりして楽しみました。













地域の皆様、趣味や特技、習いたてのことなどを子どもたちに伝えていただけませんか。 2 学期は呼びかけをしますので、一緒に楽しんでください。